

Danrem 082/CPYJ Bersama Anggota Makorem Sambut Pergantian Tahun Baru 2024

Basory Wijaya - MOJOKERTO.PUBLIKMADURA.COM

Jan 1, 2024 - 00:48



Mojokerto,-Komandan Korem 082/CPYJ Kolonel Inf Heri Rustandi Bersama Anggota Sambut Pergantian Tahun Baru 2024 bertempat di lapangan tenes Jl. R.A. Basuni Desa Sooko, Kec Sooko, Kab. Mojokerto, Minggu (31/12/2023)

Suasana Kota Mojokerto menjelang detik-detik pergantian tahun baru begitu meriah. Disana sini terlihat kilatan cahaya maupun gelegar suara dari kembang api dan petasan maupun suara mengemuruh dari tiupan terompet. Tampak di berbagai sudut masyarakat Kota Mojokerto begitu antusias menyambut datangnya tahun baru 2024.

Seperti warga Kota Mojokerto lainnya, Komandan Korem 082/CPYJ Kolonel Inf Heri Rustandi pun begitu antusias menyalakan kembang api di saat detik-detik pergantian tahun baru tersebut.



Komandan Korem 082/CPYJ Kolonel Inf Heri Rustandi pada kesempatan ini juga menyampaikan bahwa, Momen Tahun Baru bukan hanya momen sekedar merayakan pergantian tahun, tetapi juga berharap agar menjadikan malam pergantian untuk introspeksi diri sebagai perenungan atas apa yang telah kita kerjakan sepanjang 2023 sehingga ke depan lebih baik lagi.

Hari ini, kita berkumpul untuk merayakan awal tahun yang baru. Tahun baru bukan hanya sekedar perubahan angka, melainkan sebuah kesempatan untuk merenung, menghargai perjalanan yang telah kita lalui, dan merencanakan langkah-langkah baru ke depan. Mari kita sambut tahun ini dengan penuh semangat, tekad baru, dan rasa syukur yang mendalam. Semoga tahun baru ini membawa kebahagiaan, keberhasilan, dan kedamaian bagi kita semua. Kata Danrem



Lanjut Danrem Tahun ini adalah lembaran kosong yang siap kita tulis dengan cerita baru, pencapaian baru, dan impian baru. Jangan biarkan kegagalan masa lalu merintang langkah kita. Mari bersama-sama berkomitmen untuk menjadi versi terbaik dari diri kita serta menjadikan tahun ini sebagai petualangan yang penuh makna dan mari kita bersama-sama menyambut tahun yang baru dengan hati yang penuh optimisme.



Pada momen tahun baru ini, mari kita jaga tali persaudaraan dengan lebih erat dan lebih kuat. Mari saling mendukung, saling bekerja sama, dan saling menjaga satu sama lain demi terciptanya Makorem 082/CPYJ yang damai dan sejahtera Ungkap Danrem (Penrem CPYJ)